



「自学・友愛・自律」

令和6年11月5日

第9号

鶴中だより



10月、文化祭が行われました！

10月22日(火) 令和6年度文化祭が無事、終了しました。保護者、地域の皆様、お忙しい中、子供たちの発表の様子を見に来ていただき、ありがとうございました。

振り返ると、まず10月7日(月)～11日(金)には校内で茶道部、美術部も発表を行い、それぞれの日頃の活動の成果を披露してくれていました。日頃の活動の成果を披露することで、参観者にとって、お茶、絵画などの美術作品に触れる良い機会になりました。

22日(火) 午前中はクレインでの合唱コンクール。皆さんの合唱を聴いて、改めて鶴中生の力、素晴らしさを感じました！本番で物怖じしない、緊張を乗り越える強い意志が歌に込められていました。中間発表も良かったのですが、この日の合唱が一番良かった、というクラスが多かったのではないのでしょうか。そして何より、一人一人が恥ずかしがらずに出す声の大きさから、歌に乗せる思いの強さ、確かさが伝わってきました。

合唱コンクールの後、緑窓賞の表彰をさせていただきました。受賞した4名の皆さん、本当におめでとうございます。「誰に褒められなくてもひたむきな努力を続ける」「自分のことより周囲やチームなどへの貢献を優先する」ことの素晴らしさを、自身の誇りとしてください！

そして、午後は中学校体育館で吹奏楽部と各教科、職場体験、生徒会の発表が行われました。それぞれにこれまでの努力や工夫の跡が見られた発表でした。運動会で見られた頑張りとはまた別の角度から、日頃の学習、文化・芸術的な取組において皆さんの力を見ることができて、充実した文化祭になりました。



11月1日(金) 感性のびのび音楽会・授業参観・制服リサイクル

11月1日(金) 感性のびのび音楽会が3, 4限目に行われました。弦楽器(ヴァイオリン・ヴィオラ・チェロ)の美しい響きに耳を傾けました。どこかで聞いたことがあるクラシックから、中学校の校歌、おなじみの曲まで、幅広く楽しむことができました。CDやパソコンなどで見聞きするより、実際の生音の表現力を感じることができましたか？

5限目の授業参観には、平日にも関わらず、多数の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。各教科の授業で学ぶ生徒達の姿をご覧いただけただかと思えます。お気づきのことがありましたら、どうぞ遠慮なくご連絡ください。

今年度からPTAによる制服リサイクルの回収、提供が始まり、11月1日(金)、希望する保護者の方への提供が行われました。SDGsの観点からも、持続的な取組になればと願っています。お世話いただいたPTAの皆様、制服などの回収にご協力いただいた皆様に、この場を借りて御礼を申し上げます。



11月～2月の完全下校時刻

11月～2月の完全下校時刻は17:30です。冬が近づくにつれ、日没が早まり、降雪、降雨などの影響も心配されます。学校でも安全な登下校について指導をいたしますので、ご家庭でもお話をいただければ幸いです。よろしくお願いたします。

地域の方から御礼がありました。

Good job!

用水に落ちてしまった犬を、救出するのに困っていた地域の人を手伝うために、ずぶ濡れになりながら犬を引き上げるのを手伝った3年生男子3名に対して、御礼を伝えにご夫婦で来校してくださいました。

地域の方が困っているところに手を差し伸べてくれたこと、とてもうれしく思いました！

※用水は流れが浅くても危険ですので、入らないのが基本、ということは、どうか忘れずに！

この学校だよりは鶴来中学校ホームページでもご覧いただけます。